



Pflegekräfte absolvieren Weiterbildung

Die langjährigen Pflegefachkräfte Sabine Ehrhardt und Janina Hofmann aus dem AWO-Sozialzentrum in Bruchköbel haben die Weiterbildung zur Palliativen Versorgung im Klinikum Hanau erfolgreich abgeschlossen. Sie stehen nunmehr den Bewohnern der stationären Einrichtung in Bruchköbel zur Verfügung und freuen sich darauf, sich dort einzubringen zu können. Zielsetzung waren die Erweiterung der pflegerischen Kompetenz innerhalb der Palliativmedizin und Hospizarbeit, das Verbessern und Stärken der psychosozialen Kompetenz Pflege-

gender sowie die Verbesserung der Versorgung sterbender Menschen unter Einbeziehung ihrer Bezugspersonen. Die Weiterbildung fand in fünf Blockwochen statt und umfasste 200 Stunden Theorie, die berufspraktischen Anteile umfassten 80 Stunden im Hospizbereich, der ambulanten und der stationären Palliativpflege. Ein herzlicher Dank geht an Dr. Maria Haas-Weber und dem Förderverein Palliative Patienten-Hilfe Hanau, der die Kosten der Weiterbildungsmaßnahme in Form eines Förderantrages übernommen hat.

UPN/FOTO: PP